

Agustín Fernández, Premio SM de Literatura Infantil y Juvenil



Esta mañana, se anunció el fallo del Premio SM en la ciudad. M TORRES

- El fallo del galardón se realizó por primera vez en Guadalajara

Declaran que el autor parte de hechos cotidianos para crear sus historias

GUADALAJARA, JALISCO (12/SEP/2011).- El escritor Agustín Fernández Paz es el ganador del VII Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil.

"Es una figura fundamental de la literatura gallega", expresó Alicia Molina, representante del IBBY, quien agregó que el autor parte de hechos cotidianos para crear sus historias, las cuales seducen a cualquier tipo de lector.

El fallo del galardón se realizó por primera vez en Guadalajara, ciudad que será sede del premio a partir de este año. En total se analizaron 17 candidaturas provenientes de distintas instituciones.

Verónica Abud, jurado representante de OREALC-UNESCO, leyó la carta del jurado, en la cual se anunció que el gallego recibirá el reconocimiento el próximo 29 de noviembre, en el marco de la Feria Internacional del Libro (FIL).

En la ceremonia también estuvieron presentes Julia Calzadilla, jurado representante de CERLALC; Xavier Senin, jurado representante de Fundación SM; Elisa Bonilla, directora Fundación SM México; Nubia Macías, directora de la FIL de Guadalajara; Teresa Colomer, jurado representante de OEI.

EL INFORMADOR / MAYRA TORRES